"Gemeinsam Stark - Akrobatik für Teamgeist"

Die Sparkassenstiftung Ostalb fördert an den Schulen im Ostalbkreis ein ganz besonderes Projekt. Gemeinsam mit der "Stiftung gegen Gewalt an Schulen" aus Winnenden wird den Schulen eine Aktion angeboten, die sowohl zur Gewaltprävention als auch zur Integration von Schüler/innen aller Herkunftsländer beiträgt. Dieses Angebot für Teamfähigkeit, Toleranz und Selbstvertrauen ist auch im Ostalbkreis eine Erfolgsgeschichte. Die Stiftung gegen Gewalt an Schulen hatte dieses Projekt zu Beginn des Jahres den Schulen im Ostalbkreis angeboten.

Es ist ein Programm, das von einer Sportpädagogin im Auftrag der Stiftung durchgeführt wird. Gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern und den Sportpädagogen vor Ort werden Menschenpyramiden gebaut, bei denen alle teilnehmenden Mädchen und Jungen unabhängig von sportlicher Begabung oder Sprachkompetenz aktiv mitmachen. So wird Teamgeist und Toleranz nicht gelehrt, sondern erfahren, Vertrauen in andere und Selbstvertrauen in das eigene Können gestärkt und das alles macht offensichtlich auch noch jede Menge Spaß. Die Organisatoren wurden von der Zahl der Anfragen der Schulen aus dem Ostalbkreis völlig überrascht. Die Unterstützung der Jugendstiftung Baden Württemberg reichte zur Finanzierung nicht aus. Dass die Geschichte dennoch eine Erfolgsgeschichte werden konnte, ist der großzügigen Unterstützung der Sparkassenstiftung Ostalb zu verdanken. In kürzester Zeit wurde die Bitte der Winnender um finanzielle Hilfe bearbeitet und positiv entschieden. Damit wurden aus Absagen Zusagen an die Schulen und heute können alle, die gerne an diesem Projekt teilnehmen wollen, starten.







Rückfragen:

Sparkassenstiftung Ostalb Hedwig Kuderer Bahnhofstr. 4 73430 Aalen Tel. 07361/508-109 Hedwig.kuderer@ksk-ostalb.de